
普通科21人，生活デザイン科25人の皆さ
ん，御入学おめでとうございます。
垂水高校は「一人一人の個性を伸ばせる

学校」なので，まだ発見できていない自分
をこの学校で見つけて，思いっきり楽しん
でください。
入学式での岸下純弘校長先生のお言葉で

す。
① 確かな目標を持ってほしい。

スタートラインは皆同じ，差が出
るかどうかは「目標」をもつかどう
かだ。

② 精神の無駄遣いをしないでほしい。
学校生活はそれぞれの場面で節目

。 。をもっている 緊張とゆるみがある
それぞれの時間を無益に費やすな。
志 を 高
く も っ
て ほ し
い。

本校はこれまで，垂水市から通学費３分
の２ 「 」発行などの広報支援や， TaruTama
検定費，部活動活性化などのサポートを受
け，生徒たちが，より通いやすく学びやす
い環境で頑張ってきています。
更に今年度，地域の方々の有志で「あし

なが100人委員会」が設立され，新入生全
員に入学祝い金一人１万円ずついただきま
した。本校にお寄せいただく，地域の皆様
の熱い想いに改めて感謝する次第です。
生徒の皆さんも，地域からの期待が大き

いことを自覚して，学校生活を充実したも
のにし，夢の実現に頑張りましょう。

4月10日（金）に生徒会主催の対面式と
部活動紹介がありました。
対面式では，パウ

チ加工した校歌と校
舎のイラストが描か
れた栞が新入生に贈
られました。朝読書
の時に活用してほし
いです。その後，部
活動紹介があり，各部が趣向を凝らして，
ユニークな紹介をしました。本校は，掛け

持ちが可能な部も
あります。是非，
入部して自分の可
能性を大いに伸ば
して，青春を楽し
んでください。

（ ）部活編
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先の定期人事異動で，濵田弥生校長先生はじめ８人の先

生方が転退出されました。

濵田 弥生校長 （定年退職）

内 康典事務長 （串木野養護）

中山 丈司先生（国語） （串良商業）

船木 鉄平先生（地歴） （串良商業）

羽子田 夏貴先生（音楽） （任期満了）

外山 加奈子先生（英語） （任期満了）

中村 和行先生（商業） （任期満了）

鳥丸 隆志先生（事務） （任期満了）

先生方，本当にありがとうございました。

， ， 。長い先生で 15年 短い先生で１年間の在任期間でした

生徒一人一人に丁寧に向き合い，関わってくださった先

生方のお姿は，学ぶところが多いでした。新天地での御活

躍をお祈りいたします。

平成27年度，新しく赴任された先生方を紹介します。

岸下 純弘校長 （鹿児島水産）

古川 洋一事務長 （鹿児島中央）

遠山 司郎先生（国語） （沖永良部）

井ノ上 悟先生（地歴公民 （鹿児島南））

永登 美加先生（音楽） （縄文の森）

山元 大樹先生（英語） （新規大卒）

西野 信弥先生（商業） （国分中央）

藤崎 欽藏先生（事務） （錦江湾）

岸下校長先生は，釣りやスクーバダイビングなどマリン関

係の超ベテランです 「車だったら任せて」と古川事務長。。

ほかの先生方も多趣味で人間味あふれる先生方で，一気に垂

水高校に春の息吹が流れ込みました。先生方どうぞ，よろし

くお願いいたします

垂高の「すごさ」。それは少数精鋭ということ。「少ないながらも，

頑張ってます。」を紹介します。

まずは，ソフトテニス部。31ＨＲの川尻祐斗くん（垂水中央中出

身）だけですが，日々，黙々と鍛錬しています。神野先生の指導の

下，他校との合同チームで試合に出ます。合同チームに感謝で

す。

放送部32ＨＲの吉留雪月愛さん（鹿屋東中），梅本未菜美さん

（垂水中央中）の２人。毎日の清掃時間に，乗りのいい音楽をかけ

てくれます。中には，踊り出す生徒もいますが…。最近は，新任の

先生方へのインタビューの企画も。いろいろアイディアを出して，これ

からも放送よろしくお願いします。

おっと，忘れていけない，柔道同好会の濱元駿くん（桜島中）。１

人で黙々と筋トレ，打ち込みする姿は，感動します。昨年までは，同

好会すらなかったのに，柔道専門の山下先生に師事して，同好会

まで立ち上げました。まだまだ，紹介したいですが，続きは次回に。


